



EL CORO UNIVERSITARIO CELEBRA EN FONSECA SUS 65 AÑOS DE VIDA



Los integrantes del coro, en una de las imágenes que dejaron ayer en el auditorio de la Hospedería Fonseca. :: ALMEIDA

Fundado en 1950 por el maestro Jesús García-Bernalt, el Coro de la Universidad de Salamanca es uno de los coros universitarios más antiguos de España y desde sus orígenes viene llevando a cabo una amplia actividad por toda Europa. Dilatada trayectoria

que ayer escribió una nueva página con el concierto aniversario ofrecido en el auditorio de Fonseca. Su buenhacer, de hecho, le ha reportado no pocos premios y distinciones en diferentes certámenes tanto nacionales como internacionales.